

LA SAINTE-ENFANCE

EN CANADA.

Il n'est pas possible de parler de la Sainte-Enfance aux Etats-Unis, sans dire un mot de ce qu'elle est en Canada, puisque c'est de là qu'elle s'est propagée dans ce grand pays.

BAS CANADA.

Etablie depuis de longues années dans la province de Québec, la Sainte-Enfance s'est constamment maintenue à Québec, à Montréal, à Trois-Rivières, etc., grâce à l'encouragement de l'Episcopat et au dévouement des Communautés religieuses. Dans les Paroisses de campagnes de ces différents Diocèses, c'est au zèle de MM. les Curés, non moins qu'à celui des Instituteurs et des Institutrices, qu'elle a du ses meilleurs succès.

A Québec, où le Directeur est M. le Curé de la cathédrale, il y a une pieuse émulation entre les diverses Maisons d'éducation : Ursulines, Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, Sœurs de Jésus-Marie, Sœurs de Charité, Sœurs du Bon-Pasteur, Frères des écoles chrétiennes, Petit Séminaire de Québec, Collège de Ste-Anne de la Pocatière. Dans les campagnes, pas une Paroisse qui n'ait adopté la Sainte-Enfance, tant MM. les Curés ont cette Œuvre à cœur. Là, on ne fait pas appel en vain à la charité des fidèles, en faveur des enfants exposés à mourir sans Baptême : d'après le dernier compte-rendu, les collectes s'élevaient à 13,325 francs.

A Montréal, la ville des bonnes œuvres par excellence, la Sainte-Enfance compte aussi beaucoup de bienfaiteurs et de bienfaitrices, et recueille, chaque